

Benjamin Emmenegger  
Bergstrasse 3  
6206 Neuenkirch  
+41-79 530 44 81

FDP.Die Liberalen  
Neuenkirch  
mit  
Benjamin

Dienstag, 25. September 2018

## «Für die Gemeinde Neuenkirch unterwegs»

Seit anfangs Monat amtiere ich nun als Gemeinderat in Neuenkirch. Ab jetzt gelten Amtsgeheimnis sowie Kollegialitätsprinzip. Bereits an drei Gemeinderatssitzungen sowie weiteren Gesprächen und Diskussionen durfte ich mich aktiv einbringen. Die mir zugeteilten Aufgabenbereiche sind die Liegenschaftsverwaltung, die Landwirtschaft sowie der Umweltschutz. In allen Bereichen stehen laufende Projekte und neue Herausforderungen an. Fast täglich lerne ich Neues dazu, erhalte viele E-Mails und bilde mir meine Meinung über unterschiedliche Themen aus Hellbühl, Sempach-Station und Neuenkirch. Von meinem Vorgänger Balz Koller wurde ich sorgfältig eingeführt und habe vorgängig alle Liegenschaften mit Ihm besichtigen können.

*Ein paar Informationen aus erster Hand:*

### ■ [Beruflich] Gemeindeverwaltung Emmen.

- In Emmen kann ich dank vieler Überstunden und noch nicht bezogener Ferientage viel Zeit für das neue Amt freihalten.
- Bei den Wahlen in Emmen vom Sonntag 23. September 2018, wurde ebenfalls einer meiner neuen Chefs gewählt. Brahim Aakti, SP oder Patrick Schnellmann, CVP wird ab 1. November 2018 Vorsteher der Direktion Finanzen und Personelles. Am Mittwoch, 26. September wird das an einer konstituierenden Gemeinderatssitzung entschieden.

### ■ [Politisch] Ich werde nicht für den Kantonsrat kandidieren.

- Viele Gespräche mit Politikern und im privaten Umfeld haben stattgefunden.
- «Wer sichere Schritte tun will, muss sie langsam tun», sagte einst Johann Wolfgang von Goethe. Dem schliesse ich mich an und kandidiere im Jahr 2019 nicht als Kantonsrat. Zuerst möchte ich mich in Neuenkirch einarbeiten, Erfahrungen sammeln und das neue politische Netzwerk erkunden. Eine Kandidatur im Jahr 2023 erachte ich als möglich.
- Selbstverständlich bleibe ich in der Ortspartei aktiv und bringe mich im Wahlkreis sowie im Kanton ein.

### ■ [Akademisch] Bis im Mai arbeite ich parallel an der Masterarbeit.

- An der Universität St. Gallen habe ich alle Kurse absolviert. Einzig die Masterarbeit steht an. Themenwahl, Anmeldung sowie erste Austausche haben bereits stattgefunden.

## Termine

- Spaghettata Kilbi, 29. September und 30. September, Hellbühl  
[Mehr Infos: [www.männerchor-hellbühl.ch](http://www.männerchor-hellbühl.ch). Am Samstagabend bediene ich Sie gerne]

- Feierabend-Gespräch mit mir, 1. Oktober ab 20.00 Uhr, Restaurant Sonne Neuenkirch  
[Themen: Völlig frei von Traktanden und formellen Akten sind Stammtischgespräche erwünscht]

- Stätionler Märt, 20. Oktober, Sempach-Station  
[Bei schönem Wetter unterhalte ich zusammen mit einer Musikformation beim Fäschtbeizli meines Vaters Erwin]

- Generalversammlung FDP.Die Liberalen Neuenkirch, 13. November ab 20.00 Uhr, Restaurant Sonne Neuenkirch  
[Themen: Aufgaben- und Finanzplan 2019-2022 inklusive Budget, Weitere]

- Inthronisation, 17. November, Pfarreiheim Neuenkirch  
[Mit der Guggenmusig Schlochthüüler werde ich an der Inthronisation in Neuenkirch teilnehmen]

- Gemeindeversammlung, 27. November ab 19.30 Uhr, Pfarreiheim Neuenkirch  
[Themen: Aufgaben- und Finanzplan 2019-2022 inklusive Budget, Weitere]

- Weihnachtsmarkt, 30. November, Stäg Neuenkirch

- Adventskonzert, 16. Dezember, Pfarrkirche Hellbühl  
[Mehr Infos: [www.männerchor-hellbühl.ch](http://www.männerchor-hellbühl.ch)]

Wenn Sie gar nichts mehr von mir im Zusammenhang mit Politik, der FDP.Die Liberalen oder Neuenkirch hören möchtest, bitte ich, dies mir mitzuteilen.

Gruss zum Monatsende und **bis am 1. Oktober** 😊